

PRESS RELEASE



尚綱学院大学

Passion with Mission

熱い心、響かせる

リリース日:2024年10月7日

規格外いちごを使ったマドレーヌ 大学祭に向けて 10月10日(木)に製作

報道関係者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素より本学院の教育へご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。



本学は教育・研究の成果を地域に還元すべく、研究者・学生ともに産学連携に取り組んでおります。
2022年度末に、山元町のいちご農家である株式会社グランフレサ様より規格外のいちごの問題やそれに伴う廃棄の問題について相談を受けたことがきっかけとなり、本プロジェクトが立ち上がりました。

今年度は10/12.13の本学大学祭にて冷凍いちごを活用したマドレーヌとサイダーを販売することとなり、当日に向けて、10/10(木)に名取のパン菓子店「La Pause(らぼーず)」様にて、学生がマドレーヌを製作いたします。

ご多忙の折恐縮ですが、趣旨をご理解いただき、ぜひ取材くださいますようお願いいたします。

日時:10/10(木)10:00~17:00(予定)

場所:La Pause(らぼーず)名取市田高字原 600-4

■「キラキラ!いちごプロジェクト」

学生:健康栄養学類4年生 2名

担当教員:木村ふみ子

内容:規格外いちご活用のための提案

尚綱学院大学

その他のプレスリリースは

こちらから▶



<本件への問い合わせ先>

尚綱学院大学 健康栄養学類

教授 木村 ふみ子

TEL:022-381-3351

Email:f_kimura@shokei.ac.jp

<お問い合わせ先>

尚綱学院大学 教育研究支援課

(大学広報室)清野 正恵

TEL:022-381-3501

Email:ksien@shokei.ac.jp